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会長・幹事退任挨拶
会長退任挨拶 会長　山　田　喜　広  会員
　皆さま、本日はお忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございます。この一年間、岡山北西RCの会長という大役を仰
せつかり、無事に任期を終えることができましたのは、ひとえに会員の皆さまのお力添えとご協力の賜物であり、心より感謝
申し上げます。
　最近の年度で言うと、鴨井年度は会員増強に力を入れ、例会の雰囲気を楽しくされました。
　相原年度は計画した事を着実に達成されながら少しにぎやかなクラブ内を落ち着かせました。
　そのような年度の流れを受けて自分に何が出来るかを考えました。
　私は四字熟語の温故知新が好きで、北西として変えてはいけない事、変えていくべき事を考えました。そうした中で、大御所会員に再び委員長を
務めていただきクラブに対しての思いを語ってほしい。また新人会員には時代に合った意見を出してもらいたい。最終的にクラブ内の雰囲気は変え
ず新人とベテランの橋渡しを行い一体感や団結力を高めて盛り上げたい。
　そうした構想を京都朱雀RCの例会に行く新幹線の中で川西会員に相談すると、上手く出来るかわからないけど協力してくださるとお言葉をいた
だき凄く安堵（あんど）した事を覚えています。
　年度が始まると、髙橋親睦委員長は例会に誰よりも早く来られ皆さんを出迎える準備をされます。また、年間の親睦行事を藤木会員、岡田会員、
親睦メンバーと何度も食事会を開いていただきながら話し合いをしていただきました。
　藤岡社会奉仕委員長には今年度の最大の議題としていた「あした彩」の方向性を決める事にご尽力をいただきました。原会員にも理解をしてい
ただき大変感謝しております。
　横山出席委員長には本日最終例会の出席率を上げる声掛けをしていただきました。そのおかげで福元会員、末吉会員、日笠伸之会員、森本会
員、藤木会員、小林会員、西会員の出席のきっかけにもなりました！
　木庭会員の出席報告も素敵でした!
　今年度のひな壇メンバーに対しては、東京RCなどに、年度が始まる前に研修旅行に行きましたが道中で凄く活発な意見が出て親睦が深まった
事を覚えています。
　仲田S.A.A. &イメージアップ部会長はマイロータリー100%登録、吉田会員がFacebookやInstagramにアップしクラブの広報活動をしてくれました。
　波多副S.A.A.は笑いを含め素晴らしいスマイル報告をしてくれました。以前、高校教師で教壇に立って話されていた雰囲気が出ていました。
　樋口副会長は閉会挨拶を毎回上手にされます。樋口副会長がこんなに挨拶が上手だと知りませんでしたのでビックリでした。
　藤島副幹事は槌田幹事からの無茶振りの依頼に、たまに反抗するくらいでいつもニコニコ笑顔で対応してくれました。会長報告もいつも修正し
提出してくれました。
　槌田幹事には感謝しかありません。私が会長を務める際は幹事を槌田会員と決めていました。槌田幹事とは、年度の始まる前から毎日のように話を
しましたので私の思いを全て理解してくれました。ロータリーのことを何も知らなかったのによくここまで勉強したなぁと感心しました。わからないことがあ
れば直ぐ事務局の中山さんに連絡し1日に何回も電話して理解するまで確認する。私に会長が務まったのは幹事が槌田会員だったからと言っても過
言ではありません。槌田幹事とは20年以上の付き合いがありますが改めて信頼は揺るぎないと確信しました!改めて心から感謝申し上げます!
　笠原次期会長の取扱説明書をお伝えしたいと思います。
　皆様もご存知の通り人柄が良く中身は野球少年です。ロータリーのアドバイスをしても「山ちゃんの言う通りじゃなぁ」と言われるだけで残念ながら頭に
は入っていません。しかし凄く情熱的で親睦を大切にされる野球少年のおじいちゃんです。ぜひともご自身のカラーを生かし、より一層素晴らしいクラブ運
営をしていただけることを期待しております。私も微力ながら、全力でサポートさせていただきます。
　皆様、笠原年度を引き続き宜しくお願い致します。
　最後になりますが、皆さまのご健康とご多幸、そして岡山北西RCのさらなる発展を心よりお祈り申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。一年
間、本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶 幹事　槌　田　道　弘  会員
　この一年間皆様には多大なるご指導、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
今年度行った変更点
①夜間例会時の集金方法　②例会時にストレッチと副会長の講評　③ローターアクト委員会の設立
④イメージアップ部会の設立　　奉仕事業でも変革を行いました。

例年通りただこなすのではなく、クラブにとって有意義な事業を考え、選定致しました。
①国際奉仕事業では継続事業として行っていた外国人無料検診廃止の代わりに丸の内RC様とポリオ撲滅募金活動を行いました。
②職業奉仕事業では従業員表彰ではなく、職場体験を行いました。訪問先選定では岡村委員長にお任せしていたのですが、日銀岡山支店、岡
山県警察本部と行く機会のない2か所を選定していただき、とても楽しく意義深い職場体験ができました。

③青少年奉仕事業では継続事業でもあり地区補助金事業でもあります「岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催しましたが、高校生が一生懸
命研究し発表をするのだから観覧者数を増やせと会長から指示があり、町内会へのビラの配布、テレビ出演、各会員様の動員依頼で約100
名の観覧者がいらっしゃいました。
また、高校生フォーラムが終わると青少年奉仕委員会は事業が無かったので交通安全教室の開催をお願い致しました。こちらの事業は初の
試みでしたが、園児の楽しそうな姿を見ていると開催して良かったと思いました。

④社会奉仕事業では臨時理事役員会も開催し、あした彩、ももには多くの時間を使いました。
私自身あした彩、ももの活動には参加したこともございませんでしたし、どんなことをしているのかも分からなかったので、年度が始まる前から両事
業を理解するための時間を費やしました。今年度クラブスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」で、各奉仕事業全員参加の奉仕事業を考え
てきましたが、あした彩、ももは全員参加できる事業はできませんでしたが、今後のあした彩、ももの在り方を理事会で議論してきました。その結果あ
した彩は次年度までは直接的支援、次々年度からは間接的支援となりました。王子が岳の清掃活動も初めて参加しましたが、青い海、新緑の緑

を見ながらの清掃活動はとても気持ちよく、いい運動にもなりますので是非皆さん次年度も参加してはいかがでしょうか。岡山駅周辺清掃活動は
私が社会奉仕委員長をした時にやっていた事業で、お金もかからず奉仕事業ができる素晴らしい活動だと思いますので、奉仕事業やイベントが
無いときに行ってまいりました。

　これらの奉仕事業を行うには特別会計とよばれる皆様からのスマイルが原資となります。スマイルを集める為にもいろいろと考え、奉仕事業やイベ
ントがあれば、スマイルするネタにも困らないと思い、年間行事を組立てました。皆さまのおかげで今年度は過去最高のスマイルが集まりました。あり
がとうございました。
　その他にも例会での出席率を上げるために例会プログラムを強化し、会員皆様が聞きたいと思う卓話者の選定を行い、岡山で活躍する人を
テーマにプログラムの策定を行いました。
　ここまでは本年度行ってきた事業を話しましたが、ロータリーとは親睦と奉仕でございます。親睦活動におきましても親睦活動委員会の皆様には
多大なるご尽力をいただき、感謝申し上げます。皆さまのおかげで、会員同士が笑顔で語り合い、世代や立場を超えて交流できる機会は、まさに親
睦活動委員会の皆様の努力と工夫の賜物です。特に、準備や当日の運営など、目立たないところで多くのご苦労があったことと存じますが、そうし
た皆様の献身が、クラブの温かい雰囲気を支えてくださいました。
　最後になりますが、この1年私を幹事として温かく見守り、ご協力くださったすべての皆様に、改めて深く御礼申し上げます。皆さまのご健勝と、クラブ
の益々の発展を心より祈念申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。1年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　45名
欠席者数　３名 出 席 率　93.75％　　　　欠席者　池本，岡田，竹本

会 長 報 告 会長　 山田　喜広　　本日は退任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 槌田　道弘　　他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様 : 多大なるご厚意を頂戴しております。
ひな壇一同 : 今年度一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
山田会長 : 総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様、ようこそお越しくださいました。

先日の高松南RCとの野球にご参加の皆様ご苦労様でした。
本日は日頃お会い出来ない末吉様、森本様、小林様、三宅様、日笠（伸）様、藤木様、福元様、ご出席ありがとうございます。

岩本会員 : 総社RC森下先生のご来訪ありがとうございます。
丹治会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
氏房会員 : 山田会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。例会出席以外、何も協力出来ませんでしたのでスマイルします。
藤岡会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございます。この経験を活かし今後の活躍を期待します。
相原会員 : 山田年度のひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。素晴らしい一年だったと思います。
入江会員 : 山田会長・槌田幹事をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
与田会員 : 山田会長、槌田幹事並びにひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。次週から笠原年度が引継がせて頂きます。皆様

宜しくお願いします。
井川会員 : 山田会長、槌田幹事、一年間お疲れ様でした。私もプログラム委員長として会員皆様のご協力のもと、なんとか終える

事が出来ました。誠にありがとうございました。
鴨井会員 : 山田会長、槌田幹事、完走おめでとうございます。素敵な一年に感謝しスマイルします。
日笠（常）会員 : 山田会長、槌田幹事、樋口副会長、仲田S.A.A.、藤島副幹事、波多副S.A.A.、一年間お疲れ様でした。

ある方に、RCを勧誘したところ、RCの精神は理解して頂けましたが、夏の暑い最中にジャケットを着る様な集まりは無理
ですと言われました。

  原  会員 : 山田会長、槌田幹事をはじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。
末吉会員 : 山田会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
森本会員 : 今年度はあまり出席できませんでしたが、週報を通じて、充実した合同例会、多様な外部講師による卓話を拝見させて頂き

ました。山田会長・槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
小林会員 : 森本会員と同じく今年度は例会にあまり出席できませんでした。反省も込めてスマイルさせていただきます。山田会長・

槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
福元会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
橘高会員 : 山田会長年度のひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。野球の試合ドタキャンして申し訳ございませんでした。
  菅  会員 : 山田年度の皆様、一年間本当にお疲れ様でした。仕事でもプライベートでも大変お世話になり心から感謝しております。

この会に入会できて本当に良かったと感じています。ありがとうございました。
村田会員 : ひな壇の皆様、一年間大変お世話になりありがとうございました。お疲れを出されませぬよう御自愛くださいませ。
笠原会員 : 昨日の野球同好会の皆様お疲れ様でした。また、応援に来て頂いた横山会員、岡本会員、ありがとうございました。

今年度最後の例会です。会長、幹事、その他のひな壇の皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 本日は多くの方が出席下さりありがとうございました。今日出席委員会の人は誰も表彰されなかったのは残念ですが、

ご協力に感謝します。
高橋会員 : なんとかホームクラブ100％出席が出来ました。しかし、体のあちこちに綻びが見えてきたようです。
西岡会員 : スマイル表彰されるとのこと、スマイルします。

笠原会員、解体工事ありがとうございました。

昨日の野球参加の皆様お疲れ様でした。惜しい試合でした。
山田会長・槌田幹事、一年間お疲れ様でした。

新山会員 : 山田会長・槌田幹事、一年間のご尽力、心よりお疲れ様でした。そして、ご助言・ご指導ありがとうございました。
木庭会員 : 一年間ありがとうございました。
堀川会員 : 山田会長及びひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。

昨日右手の甲をスズメバチに刺され、右手が腫れて字が上手く書けません。S.A.A.にはご迷惑をお掛けします。
樋口会員 : 久々の会員の出席に感謝いたします。
藤木会員 : 例会！最後だけスベリコミ～！
石岡会員 : 山田会長、先日の新入会員歓迎会ありがとうございました。初のスマイルいたします。
日笠（伸）会員 : 心も身体も大きくなって戻って参りました。一年分のスマイルをさせていただきます。
加茂会員 : 昨日、M：ゴル会員の吉田会員、藤島会員が共にベストスコア更新したのでスマイルします。私は他のコンペで見てませんが・・・。
山下会員 : 当院の納涼会を28日㈯に行いました。屋外バーベキューに出前の寿司屋が来ました。

ファジアーノ岡山が8勝目（勝ち点30点）を上げました。8勝8敗6分けです。
38件　170,000円（累計2,523,000円）

2024-2025年度表彰

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　次年度委員長　井　川　浩　典　会員
　7月5日㈯13:00からイオンモール岡山2Fエスカレーターホールにて第5回ハートフルエキスポが開催されます。ハートフルエキスポ
は岡山県県民生活部人権・男女共同参画課の主催で若い世代の人権意識の向上を目的に県下の学生団体に呼びかけて開催
するもので、ローターアクトクラブの山陽学園大がLGBTQかるた。あした彩が交通安全啓発人形劇を行います。前回は大勢の会
員の方にお手伝いいただきましたが、今回は場所が狭いこともあり、原会員と私の２名でお手伝いをいたします。できましたら、買い
物ついでに立ち寄っていただいて盛り上げていただければと思います。また、翌日7月6日㈰13:30からピュアリティまきびにてVSCO主
催の犯罪被害者支援講演会があります。講師は警察庁長官官房審議官の小笠原和美様です。いま社会問題となっている子ども
への性暴力に対する大人の私たちがすることが演題となっています。是非、聴講頂きますようお願いいたします。
野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田  和　弘　会員

＜6月22日の報告＞岡山北西RC野球部、ついに今季初勝利!
高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔平級”ツーベース＆盗塁
から一回裏に5得点。投げては“笠原・カーショウ”が知的ピッチ
ングで相手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ!」が全
員に火をつけたのは言うまでもありません。次戦6月29日、高松
南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!

 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
＜6月29日の報告＞大接戦の末3対2で惜敗しました。最後は、年でやられた感じです。しかしこのような試合ができるという事は、北
西も強くなりました。次は、絶対に勝ちにいきましょう。横山さん、岡本さん、応援ありがとうございました。
７月お祝い行事

7月7日㈪
会長・幹事就任挨拶
会長  笠原 英司  会員
幹事  与田 卓士  会員

7月14日㈪
ひな壇就任挨拶
副会長 川本 　洋  会員
副幹事 新山 英樹  会員
S.A.A. 橘高 正剛  会員
副S.A.A. 藤島 和美  会員
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会長・幹事退任挨拶
会長退任挨拶 会長　山　田　喜　広  会員
　皆さま、本日はお忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございます。この一年間、岡山北西RCの会長という大役を仰
せつかり、無事に任期を終えることができましたのは、ひとえに会員の皆さまのお力添えとご協力の賜物であり、心より感謝
申し上げます。
　最近の年度で言うと、鴨井年度は会員増強に力を入れ、例会の雰囲気を楽しくされました。
　相原年度は計画した事を着実に達成されながら少しにぎやかなクラブ内を落ち着かせました。
　そのような年度の流れを受けて自分に何が出来るかを考えました。
　私は四字熟語の温故知新が好きで、北西として変えてはいけない事、変えていくべき事を考えました。そうした中で、大御所会員に再び委員長を
務めていただきクラブに対しての思いを語ってほしい。また新人会員には時代に合った意見を出してもらいたい。最終的にクラブ内の雰囲気は変え
ず新人とベテランの橋渡しを行い一体感や団結力を高めて盛り上げたい。
　そうした構想を京都朱雀RCの例会に行く新幹線の中で川西会員に相談すると、上手く出来るかわからないけど協力してくださるとお言葉をいた
だき凄く安堵（あんど）した事を覚えています。
　年度が始まると、髙橋親睦委員長は例会に誰よりも早く来られ皆さんを出迎える準備をされます。また、年間の親睦行事を藤木会員、岡田会員、
親睦メンバーと何度も食事会を開いていただきながら話し合いをしていただきました。
　藤岡社会奉仕委員長には今年度の最大の議題としていた「あした彩」の方向性を決める事にご尽力をいただきました。原会員にも理解をしてい
ただき大変感謝しております。
　横山出席委員長には本日最終例会の出席率を上げる声掛けをしていただきました。そのおかげで福元会員、末吉会員、日笠伸之会員、森本会
員、藤木会員、小林会員、西会員の出席のきっかけにもなりました！
　木庭会員の出席報告も素敵でした!
　今年度のひな壇メンバーに対しては、東京RCなどに、年度が始まる前に研修旅行に行きましたが道中で凄く活発な意見が出て親睦が深まった
事を覚えています。
　仲田S.A.A. &イメージアップ部会長はマイロータリー100%登録、吉田会員がFacebookやInstagramにアップしクラブの広報活動をしてくれました。
　波多副S.A.A.は笑いを含め素晴らしいスマイル報告をしてくれました。以前、高校教師で教壇に立って話されていた雰囲気が出ていました。
　樋口副会長は閉会挨拶を毎回上手にされます。樋口副会長がこんなに挨拶が上手だと知りませんでしたのでビックリでした。
　藤島副幹事は槌田幹事からの無茶振りの依頼に、たまに反抗するくらいでいつもニコニコ笑顔で対応してくれました。会長報告もいつも修正し
提出してくれました。
　槌田幹事には感謝しかありません。私が会長を務める際は幹事を槌田会員と決めていました。槌田幹事とは、年度の始まる前から毎日のように話を
しましたので私の思いを全て理解してくれました。ロータリーのことを何も知らなかったのによくここまで勉強したなぁと感心しました。わからないことがあ
れば直ぐ事務局の中山さんに連絡し1日に何回も電話して理解するまで確認する。私に会長が務まったのは幹事が槌田会員だったからと言っても過
言ではありません。槌田幹事とは20年以上の付き合いがありますが改めて信頼は揺るぎないと確信しました!改めて心から感謝申し上げます!
　笠原次期会長の取扱説明書をお伝えしたいと思います。
　皆様もご存知の通り人柄が良く中身は野球少年です。ロータリーのアドバイスをしても「山ちゃんの言う通りじゃなぁ」と言われるだけで残念ながら頭に
は入っていません。しかし凄く情熱的で親睦を大切にされる野球少年のおじいちゃんです。ぜひともご自身のカラーを生かし、より一層素晴らしいクラブ運
営をしていただけることを期待しております。私も微力ながら、全力でサポートさせていただきます。
　皆様、笠原年度を引き続き宜しくお願い致します。
　最後になりますが、皆さまのご健康とご多幸、そして岡山北西RCのさらなる発展を心よりお祈り申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。一年
間、本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶 幹事　槌　田　道　弘  会員
　この一年間皆様には多大なるご指導、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
今年度行った変更点
①夜間例会時の集金方法　②例会時にストレッチと副会長の講評　③ローターアクト委員会の設立
④イメージアップ部会の設立　　奉仕事業でも変革を行いました。

例年通りただこなすのではなく、クラブにとって有意義な事業を考え、選定致しました。
①国際奉仕事業では継続事業として行っていた外国人無料検診廃止の代わりに丸の内RC様とポリオ撲滅募金活動を行いました。
②職業奉仕事業では従業員表彰ではなく、職場体験を行いました。訪問先選定では岡村委員長にお任せしていたのですが、日銀岡山支店、岡
山県警察本部と行く機会のない2か所を選定していただき、とても楽しく意義深い職場体験ができました。

③青少年奉仕事業では継続事業でもあり地区補助金事業でもあります「岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催しましたが、高校生が一生懸
命研究し発表をするのだから観覧者数を増やせと会長から指示があり、町内会へのビラの配布、テレビ出演、各会員様の動員依頼で約100
名の観覧者がいらっしゃいました。
また、高校生フォーラムが終わると青少年奉仕委員会は事業が無かったので交通安全教室の開催をお願い致しました。こちらの事業は初の
試みでしたが、園児の楽しそうな姿を見ていると開催して良かったと思いました。

④社会奉仕事業では臨時理事役員会も開催し、あした彩、ももには多くの時間を使いました。
私自身あした彩、ももの活動には参加したこともございませんでしたし、どんなことをしているのかも分からなかったので、年度が始まる前から両事
業を理解するための時間を費やしました。今年度クラブスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」で、各奉仕事業全員参加の奉仕事業を考え
てきましたが、あした彩、ももは全員参加できる事業はできませんでしたが、今後のあした彩、ももの在り方を理事会で議論してきました。その結果あ
した彩は次年度までは直接的支援、次々年度からは間接的支援となりました。王子が岳の清掃活動も初めて参加しましたが、青い海、新緑の緑

を見ながらの清掃活動はとても気持ちよく、いい運動にもなりますので是非皆さん次年度も参加してはいかがでしょうか。岡山駅周辺清掃活動は
私が社会奉仕委員長をした時にやっていた事業で、お金もかからず奉仕事業ができる素晴らしい活動だと思いますので、奉仕事業やイベントが
無いときに行ってまいりました。

　これらの奉仕事業を行うには特別会計とよばれる皆様からのスマイルが原資となります。スマイルを集める為にもいろいろと考え、奉仕事業やイベ
ントがあれば、スマイルするネタにも困らないと思い、年間行事を組立てました。皆さまのおかげで今年度は過去最高のスマイルが集まりました。あり
がとうございました。
　その他にも例会での出席率を上げるために例会プログラムを強化し、会員皆様が聞きたいと思う卓話者の選定を行い、岡山で活躍する人を
テーマにプログラムの策定を行いました。
　ここまでは本年度行ってきた事業を話しましたが、ロータリーとは親睦と奉仕でございます。親睦活動におきましても親睦活動委員会の皆様には
多大なるご尽力をいただき、感謝申し上げます。皆さまのおかげで、会員同士が笑顔で語り合い、世代や立場を超えて交流できる機会は、まさに親
睦活動委員会の皆様の努力と工夫の賜物です。特に、準備や当日の運営など、目立たないところで多くのご苦労があったことと存じますが、そうし
た皆様の献身が、クラブの温かい雰囲気を支えてくださいました。
　最後になりますが、この1年私を幹事として温かく見守り、ご協力くださったすべての皆様に、改めて深く御礼申し上げます。皆さまのご健勝と、クラブ
の益々の発展を心より祈念申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。1年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　45名
欠席者数　３名 出 席 率　93.75％　　　　欠席者　池本，岡田，竹本

会 長 報 告 会長　 山田　喜広　　本日は退任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 槌田　道弘　　他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様 : 多大なるご厚意を頂戴しております。
ひな壇一同 : 今年度一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
山田会長 : 総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様、ようこそお越しくださいました。

先日の高松南RCとの野球にご参加の皆様ご苦労様でした。
本日は日頃お会い出来ない末吉様、森本様、小林様、三宅様、日笠（伸）様、藤木様、福元様、ご出席ありがとうございます。

岩本会員 : 総社RC森下先生のご来訪ありがとうございます。
丹治会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
氏房会員 : 山田会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。例会出席以外、何も協力出来ませんでしたのでスマイルします。
藤岡会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございます。この経験を活かし今後の活躍を期待します。
相原会員 : 山田年度のひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。素晴らしい一年だったと思います。
入江会員 : 山田会長・槌田幹事をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
与田会員 : 山田会長、槌田幹事並びにひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。次週から笠原年度が引継がせて頂きます。皆様

宜しくお願いします。
井川会員 : 山田会長、槌田幹事、一年間お疲れ様でした。私もプログラム委員長として会員皆様のご協力のもと、なんとか終える

事が出来ました。誠にありがとうございました。
鴨井会員 : 山田会長、槌田幹事、完走おめでとうございます。素敵な一年に感謝しスマイルします。
日笠（常）会員 : 山田会長、槌田幹事、樋口副会長、仲田S.A.A.、藤島副幹事、波多副S.A.A.、一年間お疲れ様でした。

ある方に、RCを勧誘したところ、RCの精神は理解して頂けましたが、夏の暑い最中にジャケットを着る様な集まりは無理
ですと言われました。

  原  会員 : 山田会長、槌田幹事をはじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。
末吉会員 : 山田会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
森本会員 : 今年度はあまり出席できませんでしたが、週報を通じて、充実した合同例会、多様な外部講師による卓話を拝見させて頂き

ました。山田会長・槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
小林会員 : 森本会員と同じく今年度は例会にあまり出席できませんでした。反省も込めてスマイルさせていただきます。山田会長・

槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
福元会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
橘高会員 : 山田会長年度のひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。野球の試合ドタキャンして申し訳ございませんでした。
  菅  会員 : 山田年度の皆様、一年間本当にお疲れ様でした。仕事でもプライベートでも大変お世話になり心から感謝しております。

この会に入会できて本当に良かったと感じています。ありがとうございました。
村田会員 : ひな壇の皆様、一年間大変お世話になりありがとうございました。お疲れを出されませぬよう御自愛くださいませ。
笠原会員 : 昨日の野球同好会の皆様お疲れ様でした。また、応援に来て頂いた横山会員、岡本会員、ありがとうございました。

今年度最後の例会です。会長、幹事、その他のひな壇の皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 本日は多くの方が出席下さりありがとうございました。今日出席委員会の人は誰も表彰されなかったのは残念ですが、

ご協力に感謝します。
高橋会員 : なんとかホームクラブ100％出席が出来ました。しかし、体のあちこちに綻びが見えてきたようです。
西岡会員 : スマイル表彰されるとのこと、スマイルします。

笠原会員、解体工事ありがとうございました。

昨日の野球参加の皆様お疲れ様でした。惜しい試合でした。
山田会長・槌田幹事、一年間お疲れ様でした。

新山会員 : 山田会長・槌田幹事、一年間のご尽力、心よりお疲れ様でした。そして、ご助言・ご指導ありがとうございました。
木庭会員 : 一年間ありがとうございました。
堀川会員 : 山田会長及びひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。

昨日右手の甲をスズメバチに刺され、右手が腫れて字が上手く書けません。S.A.A.にはご迷惑をお掛けします。
樋口会員 : 久々の会員の出席に感謝いたします。
藤木会員 : 例会！最後だけスベリコミ～！
石岡会員 : 山田会長、先日の新入会員歓迎会ありがとうございました。初のスマイルいたします。
日笠（伸）会員 : 心も身体も大きくなって戻って参りました。一年分のスマイルをさせていただきます。
加茂会員 : 昨日、M：ゴル会員の吉田会員、藤島会員が共にベストスコア更新したのでスマイルします。私は他のコンペで見てませんが・・・。
山下会員 : 当院の納涼会を28日㈯に行いました。屋外バーベキューに出前の寿司屋が来ました。

ファジアーノ岡山が8勝目（勝ち点30点）を上げました。8勝8敗6分けです。
38件　170,000円（累計2,523,000円）

2024-2025年度表彰

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　次年度委員長　井　川　浩　典　会員
　7月5日㈯13:00からイオンモール岡山2Fエスカレーターホールにて第5回ハートフルエキスポが開催されます。ハートフルエキスポ
は岡山県県民生活部人権・男女共同参画課の主催で若い世代の人権意識の向上を目的に県下の学生団体に呼びかけて開催
するもので、ローターアクトクラブの山陽学園大がLGBTQかるた。あした彩が交通安全啓発人形劇を行います。前回は大勢の会
員の方にお手伝いいただきましたが、今回は場所が狭いこともあり、原会員と私の２名でお手伝いをいたします。できましたら、買い
物ついでに立ち寄っていただいて盛り上げていただければと思います。また、翌日7月6日㈰13:30からピュアリティまきびにてVSCO主
催の犯罪被害者支援講演会があります。講師は警察庁長官官房審議官の小笠原和美様です。いま社会問題となっている子ども
への性暴力に対する大人の私たちがすることが演題となっています。是非、聴講頂きますようお願いいたします。
野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田  和　弘　会員

＜6月22日の報告＞岡山北西RC野球部、ついに今季初勝利!
高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔平級”ツーベース＆盗塁
から一回裏に5得点。投げては“笠原・カーショウ”が知的ピッチ
ングで相手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ!」が全
員に火をつけたのは言うまでもありません。次戦6月29日、高松
南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!

 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
＜6月29日の報告＞大接戦の末3対2で惜敗しました。最後は、年でやられた感じです。しかしこのような試合ができるという事は、北
西も強くなりました。次は、絶対に勝ちにいきましょう。横山さん、岡本さん、応援ありがとうございました。
７月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム
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会長・幹事退任挨拶
会長退任挨拶 会長　山　田　喜　広  会員
　皆さま、本日はお忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございます。この一年間、岡山北西RCの会長という大役を仰
せつかり、無事に任期を終えることができましたのは、ひとえに会員の皆さまのお力添えとご協力の賜物であり、心より感謝
申し上げます。
　最近の年度で言うと、鴨井年度は会員増強に力を入れ、例会の雰囲気を楽しくされました。
　相原年度は計画した事を着実に達成されながら少しにぎやかなクラブ内を落ち着かせました。
　そのような年度の流れを受けて自分に何が出来るかを考えました。
　私は四字熟語の温故知新が好きで、北西として変えてはいけない事、変えていくべき事を考えました。そうした中で、大御所会員に再び委員長を
務めていただきクラブに対しての思いを語ってほしい。また新人会員には時代に合った意見を出してもらいたい。最終的にクラブ内の雰囲気は変え
ず新人とベテランの橋渡しを行い一体感や団結力を高めて盛り上げたい。
　そうした構想を京都朱雀RCの例会に行く新幹線の中で川西会員に相談すると、上手く出来るかわからないけど協力してくださるとお言葉をいた
だき凄く安堵（あんど）した事を覚えています。
　年度が始まると、髙橋親睦委員長は例会に誰よりも早く来られ皆さんを出迎える準備をされます。また、年間の親睦行事を藤木会員、岡田会員、
親睦メンバーと何度も食事会を開いていただきながら話し合いをしていただきました。
　藤岡社会奉仕委員長には今年度の最大の議題としていた「あした彩」の方向性を決める事にご尽力をいただきました。原会員にも理解をしてい
ただき大変感謝しております。
　横山出席委員長には本日最終例会の出席率を上げる声掛けをしていただきました。そのおかげで福元会員、末吉会員、日笠伸之会員、森本会
員、藤木会員、小林会員、西会員の出席のきっかけにもなりました！
　木庭会員の出席報告も素敵でした!
　今年度のひな壇メンバーに対しては、東京RCなどに、年度が始まる前に研修旅行に行きましたが道中で凄く活発な意見が出て親睦が深まった
事を覚えています。
　仲田S.A.A. &イメージアップ部会長はマイロータリー100%登録、吉田会員がFacebookやInstagramにアップしクラブの広報活動をしてくれました。
　波多副S.A.A.は笑いを含め素晴らしいスマイル報告をしてくれました。以前、高校教師で教壇に立って話されていた雰囲気が出ていました。
　樋口副会長は閉会挨拶を毎回上手にされます。樋口副会長がこんなに挨拶が上手だと知りませんでしたのでビックリでした。
　藤島副幹事は槌田幹事からの無茶振りの依頼に、たまに反抗するくらいでいつもニコニコ笑顔で対応してくれました。会長報告もいつも修正し
提出してくれました。
　槌田幹事には感謝しかありません。私が会長を務める際は幹事を槌田会員と決めていました。槌田幹事とは、年度の始まる前から毎日のように話を
しましたので私の思いを全て理解してくれました。ロータリーのことを何も知らなかったのによくここまで勉強したなぁと感心しました。わからないことがあ
れば直ぐ事務局の中山さんに連絡し1日に何回も電話して理解するまで確認する。私に会長が務まったのは幹事が槌田会員だったからと言っても過
言ではありません。槌田幹事とは20年以上の付き合いがありますが改めて信頼は揺るぎないと確信しました!改めて心から感謝申し上げます!
　笠原次期会長の取扱説明書をお伝えしたいと思います。
　皆様もご存知の通り人柄が良く中身は野球少年です。ロータリーのアドバイスをしても「山ちゃんの言う通りじゃなぁ」と言われるだけで残念ながら頭に
は入っていません。しかし凄く情熱的で親睦を大切にされる野球少年のおじいちゃんです。ぜひともご自身のカラーを生かし、より一層素晴らしいクラブ運
営をしていただけることを期待しております。私も微力ながら、全力でサポートさせていただきます。
　皆様、笠原年度を引き続き宜しくお願い致します。
　最後になりますが、皆さまのご健康とご多幸、そして岡山北西RCのさらなる発展を心よりお祈り申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。一年
間、本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶 幹事　槌　田　道　弘  会員
　この一年間皆様には多大なるご指導、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
今年度行った変更点
①夜間例会時の集金方法　②例会時にストレッチと副会長の講評　③ローターアクト委員会の設立
④イメージアップ部会の設立　　奉仕事業でも変革を行いました。

例年通りただこなすのではなく、クラブにとって有意義な事業を考え、選定致しました。
①国際奉仕事業では継続事業として行っていた外国人無料検診廃止の代わりに丸の内RC様とポリオ撲滅募金活動を行いました。
②職業奉仕事業では従業員表彰ではなく、職場体験を行いました。訪問先選定では岡村委員長にお任せしていたのですが、日銀岡山支店、岡
山県警察本部と行く機会のない2か所を選定していただき、とても楽しく意義深い職場体験ができました。

③青少年奉仕事業では継続事業でもあり地区補助金事業でもあります「岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催しましたが、高校生が一生懸
命研究し発表をするのだから観覧者数を増やせと会長から指示があり、町内会へのビラの配布、テレビ出演、各会員様の動員依頼で約100
名の観覧者がいらっしゃいました。
また、高校生フォーラムが終わると青少年奉仕委員会は事業が無かったので交通安全教室の開催をお願い致しました。こちらの事業は初の
試みでしたが、園児の楽しそうな姿を見ていると開催して良かったと思いました。

④社会奉仕事業では臨時理事役員会も開催し、あした彩、ももには多くの時間を使いました。
私自身あした彩、ももの活動には参加したこともございませんでしたし、どんなことをしているのかも分からなかったので、年度が始まる前から両事
業を理解するための時間を費やしました。今年度クラブスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」で、各奉仕事業全員参加の奉仕事業を考え
てきましたが、あした彩、ももは全員参加できる事業はできませんでしたが、今後のあした彩、ももの在り方を理事会で議論してきました。その結果あ
した彩は次年度までは直接的支援、次々年度からは間接的支援となりました。王子が岳の清掃活動も初めて参加しましたが、青い海、新緑の緑

を見ながらの清掃活動はとても気持ちよく、いい運動にもなりますので是非皆さん次年度も参加してはいかがでしょうか。岡山駅周辺清掃活動は
私が社会奉仕委員長をした時にやっていた事業で、お金もかからず奉仕事業ができる素晴らしい活動だと思いますので、奉仕事業やイベントが
無いときに行ってまいりました。

　これらの奉仕事業を行うには特別会計とよばれる皆様からのスマイルが原資となります。スマイルを集める為にもいろいろと考え、奉仕事業やイベ
ントがあれば、スマイルするネタにも困らないと思い、年間行事を組立てました。皆さまのおかげで今年度は過去最高のスマイルが集まりました。あり
がとうございました。
　その他にも例会での出席率を上げるために例会プログラムを強化し、会員皆様が聞きたいと思う卓話者の選定を行い、岡山で活躍する人を
テーマにプログラムの策定を行いました。
　ここまでは本年度行ってきた事業を話しましたが、ロータリーとは親睦と奉仕でございます。親睦活動におきましても親睦活動委員会の皆様には
多大なるご尽力をいただき、感謝申し上げます。皆さまのおかげで、会員同士が笑顔で語り合い、世代や立場を超えて交流できる機会は、まさに親
睦活動委員会の皆様の努力と工夫の賜物です。特に、準備や当日の運営など、目立たないところで多くのご苦労があったことと存じますが、そうし
た皆様の献身が、クラブの温かい雰囲気を支えてくださいました。
　最後になりますが、この1年私を幹事として温かく見守り、ご協力くださったすべての皆様に、改めて深く御礼申し上げます。皆さまのご健勝と、クラブ
の益々の発展を心より祈念申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。1年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　45名
欠席者数　３名 出 席 率　93.75％　　　　欠席者　池本，岡田，竹本

会 長 報 告 会長　 山田　喜広　　本日は退任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 槌田　道弘　　他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様 : 多大なるご厚意を頂戴しております。
ひな壇一同 : 今年度一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
山田会長 : 総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様、ようこそお越しくださいました。

先日の高松南RCとの野球にご参加の皆様ご苦労様でした。
本日は日頃お会い出来ない末吉様、森本様、小林様、三宅様、日笠（伸）様、藤木様、福元様、ご出席ありがとうございます。

岩本会員 : 総社RC森下先生のご来訪ありがとうございます。
丹治会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
氏房会員 : 山田会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。例会出席以外、何も協力出来ませんでしたのでスマイルします。
藤岡会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございます。この経験を活かし今後の活躍を期待します。
相原会員 : 山田年度のひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。素晴らしい一年だったと思います。
入江会員 : 山田会長・槌田幹事をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
与田会員 : 山田会長、槌田幹事並びにひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。次週から笠原年度が引継がせて頂きます。皆様

宜しくお願いします。
井川会員 : 山田会長、槌田幹事、一年間お疲れ様でした。私もプログラム委員長として会員皆様のご協力のもと、なんとか終える

事が出来ました。誠にありがとうございました。
鴨井会員 : 山田会長、槌田幹事、完走おめでとうございます。素敵な一年に感謝しスマイルします。
日笠（常）会員 : 山田会長、槌田幹事、樋口副会長、仲田S.A.A.、藤島副幹事、波多副S.A.A.、一年間お疲れ様でした。

ある方に、RCを勧誘したところ、RCの精神は理解して頂けましたが、夏の暑い最中にジャケットを着る様な集まりは無理
ですと言われました。

  原  会員 : 山田会長、槌田幹事をはじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。
末吉会員 : 山田会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
森本会員 : 今年度はあまり出席できませんでしたが、週報を通じて、充実した合同例会、多様な外部講師による卓話を拝見させて頂き

ました。山田会長・槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
小林会員 : 森本会員と同じく今年度は例会にあまり出席できませんでした。反省も込めてスマイルさせていただきます。山田会長・

槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
福元会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
橘高会員 : 山田会長年度のひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。野球の試合ドタキャンして申し訳ございませんでした。
  菅  会員 : 山田年度の皆様、一年間本当にお疲れ様でした。仕事でもプライベートでも大変お世話になり心から感謝しております。

この会に入会できて本当に良かったと感じています。ありがとうございました。
村田会員 : ひな壇の皆様、一年間大変お世話になりありがとうございました。お疲れを出されませぬよう御自愛くださいませ。
笠原会員 : 昨日の野球同好会の皆様お疲れ様でした。また、応援に来て頂いた横山会員、岡本会員、ありがとうございました。

今年度最後の例会です。会長、幹事、その他のひな壇の皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 本日は多くの方が出席下さりありがとうございました。今日出席委員会の人は誰も表彰されなかったのは残念ですが、

ご協力に感謝します。
高橋会員 : なんとかホームクラブ100％出席が出来ました。しかし、体のあちこちに綻びが見えてきたようです。
西岡会員 : スマイル表彰されるとのこと、スマイルします。

笠原会員、解体工事ありがとうございました。

昨日の野球参加の皆様お疲れ様でした。惜しい試合でした。
山田会長・槌田幹事、一年間お疲れ様でした。

新山会員 : 山田会長・槌田幹事、一年間のご尽力、心よりお疲れ様でした。そして、ご助言・ご指導ありがとうございました。
木庭会員 : 一年間ありがとうございました。
堀川会員 : 山田会長及びひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。

昨日右手の甲をスズメバチに刺され、右手が腫れて字が上手く書けません。S.A.A.にはご迷惑をお掛けします。
樋口会員 : 久々の会員の出席に感謝いたします。
藤木会員 : 例会！最後だけスベリコミ～！
石岡会員 : 山田会長、先日の新入会員歓迎会ありがとうございました。初のスマイルいたします。
日笠（伸）会員 : 心も身体も大きくなって戻って参りました。一年分のスマイルをさせていただきます。
加茂会員 : 昨日、M：ゴル会員の吉田会員、藤島会員が共にベストスコア更新したのでスマイルします。私は他のコンペで見てませんが・・・。
山下会員 : 当院の納涼会を28日㈯に行いました。屋外バーベキューに出前の寿司屋が来ました。

ファジアーノ岡山が8勝目（勝ち点30点）を上げました。8勝8敗6分けです。
38件　170,000円（累計2,523,000円）

2024-2025年度表彰

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　次年度委員長　井　川　浩　典　会員
　7月5日㈯13:00からイオンモール岡山2Fエスカレーターホールにて第5回ハートフルエキスポが開催されます。ハートフルエキスポ
は岡山県県民生活部人権・男女共同参画課の主催で若い世代の人権意識の向上を目的に県下の学生団体に呼びかけて開催
するもので、ローターアクトクラブの山陽学園大がLGBTQかるた。あした彩が交通安全啓発人形劇を行います。前回は大勢の会
員の方にお手伝いいただきましたが、今回は場所が狭いこともあり、原会員と私の２名でお手伝いをいたします。できましたら、買い
物ついでに立ち寄っていただいて盛り上げていただければと思います。また、翌日7月6日㈰13:30からピュアリティまきびにてVSCO主
催の犯罪被害者支援講演会があります。講師は警察庁長官官房審議官の小笠原和美様です。いま社会問題となっている子ども
への性暴力に対する大人の私たちがすることが演題となっています。是非、聴講頂きますようお願いいたします。
野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田  和　弘　会員

＜6月22日の報告＞岡山北西RC野球部、ついに今季初勝利!
高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔平級”ツーベース＆盗塁
から一回裏に5得点。投げては“笠原・カーショウ”が知的ピッチ
ングで相手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ!」が全
員に火をつけたのは言うまでもありません。次戦6月29日、高松
南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!

 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
＜6月29日の報告＞大接戦の末3対2で惜敗しました。最後は、年でやられた感じです。しかしこのような試合ができるという事は、北
西も強くなりました。次は、絶対に勝ちにいきましょう。横山さん、岡本さん、応援ありがとうございました。
７月お祝い行事

前回６月30日の例会記録前回６月30日の例会記録



会報部会／菅　雅俊・小松 忠男・村田 百合恵・入江 直人・加茂 賢次・井川 浩典　

会長・幹事退任挨拶
会長退任挨拶 会長　山　田　喜　広  会員
　皆さま、本日はお忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございます。この一年間、岡山北西RCの会長という大役を仰
せつかり、無事に任期を終えることができましたのは、ひとえに会員の皆さまのお力添えとご協力の賜物であり、心より感謝
申し上げます。
　最近の年度で言うと、鴨井年度は会員増強に力を入れ、例会の雰囲気を楽しくされました。
　相原年度は計画した事を着実に達成されながら少しにぎやかなクラブ内を落ち着かせました。
　そのような年度の流れを受けて自分に何が出来るかを考えました。
　私は四字熟語の温故知新が好きで、北西として変えてはいけない事、変えていくべき事を考えました。そうした中で、大御所会員に再び委員長を
務めていただきクラブに対しての思いを語ってほしい。また新人会員には時代に合った意見を出してもらいたい。最終的にクラブ内の雰囲気は変え
ず新人とベテランの橋渡しを行い一体感や団結力を高めて盛り上げたい。
　そうした構想を京都朱雀RCの例会に行く新幹線の中で川西会員に相談すると、上手く出来るかわからないけど協力してくださるとお言葉をいた
だき凄く安堵（あんど）した事を覚えています。
　年度が始まると、髙橋親睦委員長は例会に誰よりも早く来られ皆さんを出迎える準備をされます。また、年間の親睦行事を藤木会員、岡田会員、
親睦メンバーと何度も食事会を開いていただきながら話し合いをしていただきました。
　藤岡社会奉仕委員長には今年度の最大の議題としていた「あした彩」の方向性を決める事にご尽力をいただきました。原会員にも理解をしてい
ただき大変感謝しております。
　横山出席委員長には本日最終例会の出席率を上げる声掛けをしていただきました。そのおかげで福元会員、末吉会員、日笠伸之会員、森本会
員、藤木会員、小林会員、西会員の出席のきっかけにもなりました！
　木庭会員の出席報告も素敵でした!
　今年度のひな壇メンバーに対しては、東京RCなどに、年度が始まる前に研修旅行に行きましたが道中で凄く活発な意見が出て親睦が深まった
事を覚えています。
　仲田S.A.A. &イメージアップ部会長はマイロータリー100%登録、吉田会員がFacebookやInstagramにアップしクラブの広報活動をしてくれました。
　波多副S.A.A.は笑いを含め素晴らしいスマイル報告をしてくれました。以前、高校教師で教壇に立って話されていた雰囲気が出ていました。
　樋口副会長は閉会挨拶を毎回上手にされます。樋口副会長がこんなに挨拶が上手だと知りませんでしたのでビックリでした。
　藤島副幹事は槌田幹事からの無茶振りの依頼に、たまに反抗するくらいでいつもニコニコ笑顔で対応してくれました。会長報告もいつも修正し
提出してくれました。
　槌田幹事には感謝しかありません。私が会長を務める際は幹事を槌田会員と決めていました。槌田幹事とは、年度の始まる前から毎日のように話を
しましたので私の思いを全て理解してくれました。ロータリーのことを何も知らなかったのによくここまで勉強したなぁと感心しました。わからないことがあ
れば直ぐ事務局の中山さんに連絡し1日に何回も電話して理解するまで確認する。私に会長が務まったのは幹事が槌田会員だったからと言っても過
言ではありません。槌田幹事とは20年以上の付き合いがありますが改めて信頼は揺るぎないと確信しました!改めて心から感謝申し上げます!
　笠原次期会長の取扱説明書をお伝えしたいと思います。
　皆様もご存知の通り人柄が良く中身は野球少年です。ロータリーのアドバイスをしても「山ちゃんの言う通りじゃなぁ」と言われるだけで残念ながら頭に
は入っていません。しかし凄く情熱的で親睦を大切にされる野球少年のおじいちゃんです。ぜひともご自身のカラーを生かし、より一層素晴らしいクラブ運
営をしていただけることを期待しております。私も微力ながら、全力でサポートさせていただきます。
　皆様、笠原年度を引き続き宜しくお願い致します。
　最後になりますが、皆さまのご健康とご多幸、そして岡山北西RCのさらなる発展を心よりお祈り申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。一年
間、本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶 幹事　槌　田　道　弘  会員
　この一年間皆様には多大なるご指導、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
今年度行った変更点
①夜間例会時の集金方法　②例会時にストレッチと副会長の講評　③ローターアクト委員会の設立
④イメージアップ部会の設立　　奉仕事業でも変革を行いました。

例年通りただこなすのではなく、クラブにとって有意義な事業を考え、選定致しました。
①国際奉仕事業では継続事業として行っていた外国人無料検診廃止の代わりに丸の内RC様とポリオ撲滅募金活動を行いました。
②職業奉仕事業では従業員表彰ではなく、職場体験を行いました。訪問先選定では岡村委員長にお任せしていたのですが、日銀岡山支店、岡
山県警察本部と行く機会のない2か所を選定していただき、とても楽しく意義深い職場体験ができました。

③青少年奉仕事業では継続事業でもあり地区補助金事業でもあります「岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催しましたが、高校生が一生懸
命研究し発表をするのだから観覧者数を増やせと会長から指示があり、町内会へのビラの配布、テレビ出演、各会員様の動員依頼で約100
名の観覧者がいらっしゃいました。
また、高校生フォーラムが終わると青少年奉仕委員会は事業が無かったので交通安全教室の開催をお願い致しました。こちらの事業は初の
試みでしたが、園児の楽しそうな姿を見ていると開催して良かったと思いました。

④社会奉仕事業では臨時理事役員会も開催し、あした彩、ももには多くの時間を使いました。
私自身あした彩、ももの活動には参加したこともございませんでしたし、どんなことをしているのかも分からなかったので、年度が始まる前から両事
業を理解するための時間を費やしました。今年度クラブスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」で、各奉仕事業全員参加の奉仕事業を考え
てきましたが、あした彩、ももは全員参加できる事業はできませんでしたが、今後のあした彩、ももの在り方を理事会で議論してきました。その結果あ
した彩は次年度までは直接的支援、次々年度からは間接的支援となりました。王子が岳の清掃活動も初めて参加しましたが、青い海、新緑の緑

を見ながらの清掃活動はとても気持ちよく、いい運動にもなりますので是非皆さん次年度も参加してはいかがでしょうか。岡山駅周辺清掃活動は
私が社会奉仕委員長をした時にやっていた事業で、お金もかからず奉仕事業ができる素晴らしい活動だと思いますので、奉仕事業やイベントが
無いときに行ってまいりました。

　これらの奉仕事業を行うには特別会計とよばれる皆様からのスマイルが原資となります。スマイルを集める為にもいろいろと考え、奉仕事業やイベ
ントがあれば、スマイルするネタにも困らないと思い、年間行事を組立てました。皆さまのおかげで今年度は過去最高のスマイルが集まりました。あり
がとうございました。
　その他にも例会での出席率を上げるために例会プログラムを強化し、会員皆様が聞きたいと思う卓話者の選定を行い、岡山で活躍する人を
テーマにプログラムの策定を行いました。
　ここまでは本年度行ってきた事業を話しましたが、ロータリーとは親睦と奉仕でございます。親睦活動におきましても親睦活動委員会の皆様には
多大なるご尽力をいただき、感謝申し上げます。皆さまのおかげで、会員同士が笑顔で語り合い、世代や立場を超えて交流できる機会は、まさに親
睦活動委員会の皆様の努力と工夫の賜物です。特に、準備や当日の運営など、目立たないところで多くのご苦労があったことと存じますが、そうし
た皆様の献身が、クラブの温かい雰囲気を支えてくださいました。
　最後になりますが、この1年私を幹事として温かく見守り、ご協力くださったすべての皆様に、改めて深く御礼申し上げます。皆さまのご健勝と、クラブ
の益々の発展を心より祈念申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。1年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　45名
欠席者数　３名 出 席 率　93.75％　　　　欠席者　池本，岡田，竹本

会 長 報 告 会長　 山田　喜広　　本日は退任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 槌田　道弘　　他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様 : 多大なるご厚意を頂戴しております。
ひな壇一同 : 今年度一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
山田会長 : 総社RC森下幹事様、岡山北RC牧本幹事様、ようこそお越しくださいました。

先日の高松南RCとの野球にご参加の皆様ご苦労様でした。
本日は日頃お会い出来ない末吉様、森本様、小林様、三宅様、日笠（伸）様、藤木様、福元様、ご出席ありがとうございます。

岩本会員 : 総社RC森下先生のご来訪ありがとうございます。
丹治会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。
氏房会員 : 山田会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。例会出席以外、何も協力出来ませんでしたのでスマイルします。
藤岡会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございます。この経験を活かし今後の活躍を期待します。
相原会員 : 山田年度のひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。素晴らしい一年だったと思います。
入江会員 : 山田会長・槌田幹事をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
与田会員 : 山田会長、槌田幹事並びにひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。次週から笠原年度が引継がせて頂きます。皆様

宜しくお願いします。
井川会員 : 山田会長、槌田幹事、一年間お疲れ様でした。私もプログラム委員長として会員皆様のご協力のもと、なんとか終える

事が出来ました。誠にありがとうございました。
鴨井会員 : 山田会長、槌田幹事、完走おめでとうございます。素敵な一年に感謝しスマイルします。
日笠（常）会員 : 山田会長、槌田幹事、樋口副会長、仲田S.A.A.、藤島副幹事、波多副S.A.A.、一年間お疲れ様でした。

ある方に、RCを勧誘したところ、RCの精神は理解して頂けましたが、夏の暑い最中にジャケットを着る様な集まりは無理
ですと言われました。

  原  会員 : 山田会長、槌田幹事をはじめひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。
末吉会員 : 山田会長はじめ、ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。
森本会員 : 今年度はあまり出席できませんでしたが、週報を通じて、充実した合同例会、多様な外部講師による卓話を拝見させて頂き

ました。山田会長・槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
小林会員 : 森本会員と同じく今年度は例会にあまり出席できませんでした。反省も込めてスマイルさせていただきます。山田会長・

槌田幹事をはじめひな壇の皆様、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
福元会員 : 山田会長はじめひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
橘高会員 : 山田会長年度のひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。野球の試合ドタキャンして申し訳ございませんでした。
  菅  会員 : 山田年度の皆様、一年間本当にお疲れ様でした。仕事でもプライベートでも大変お世話になり心から感謝しております。

この会に入会できて本当に良かったと感じています。ありがとうございました。
村田会員 : ひな壇の皆様、一年間大変お世話になりありがとうございました。お疲れを出されませぬよう御自愛くださいませ。
笠原会員 : 昨日の野球同好会の皆様お疲れ様でした。また、応援に来て頂いた横山会員、岡本会員、ありがとうございました。

今年度最後の例会です。会長、幹事、その他のひな壇の皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 本日は多くの方が出席下さりありがとうございました。今日出席委員会の人は誰も表彰されなかったのは残念ですが、

ご協力に感謝します。
高橋会員 : なんとかホームクラブ100％出席が出来ました。しかし、体のあちこちに綻びが見えてきたようです。
西岡会員 : スマイル表彰されるとのこと、スマイルします。

笠原会員、解体工事ありがとうございました。

昨日の野球参加の皆様お疲れ様でした。惜しい試合でした。
山田会長・槌田幹事、一年間お疲れ様でした。

新山会員 : 山田会長・槌田幹事、一年間のご尽力、心よりお疲れ様でした。そして、ご助言・ご指導ありがとうございました。
木庭会員 : 一年間ありがとうございました。
堀川会員 : 山田会長及びひな壇の皆様、一年間御苦労様でした。

昨日右手の甲をスズメバチに刺され、右手が腫れて字が上手く書けません。S.A.A.にはご迷惑をお掛けします。
樋口会員 : 久々の会員の出席に感謝いたします。
藤木会員 : 例会！最後だけスベリコミ～！
石岡会員 : 山田会長、先日の新入会員歓迎会ありがとうございました。初のスマイルいたします。
日笠（伸）会員 : 心も身体も大きくなって戻って参りました。一年分のスマイルをさせていただきます。
加茂会員 : 昨日、M：ゴル会員の吉田会員、藤島会員が共にベストスコア更新したのでスマイルします。私は他のコンペで見てませんが・・・。
山下会員 : 当院の納涼会を28日㈯に行いました。屋外バーベキューに出前の寿司屋が来ました。

ファジアーノ岡山が8勝目（勝ち点30点）を上げました。8勝8敗6分けです。
38件　170,000円（累計2,523,000円）

2024-2025年度表彰

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　次年度委員長　井　川　浩　典　会員
　7月5日㈯13:00からイオンモール岡山2Fエスカレーターホールにて第5回ハートフルエキスポが開催されます。ハートフルエキスポ
は岡山県県民生活部人権・男女共同参画課の主催で若い世代の人権意識の向上を目的に県下の学生団体に呼びかけて開催
するもので、ローターアクトクラブの山陽学園大がLGBTQかるた。あした彩が交通安全啓発人形劇を行います。前回は大勢の会
員の方にお手伝いいただきましたが、今回は場所が狭いこともあり、原会員と私の２名でお手伝いをいたします。できましたら、買い
物ついでに立ち寄っていただいて盛り上げていただければと思います。また、翌日7月6日㈰13:30からピュアリティまきびにてVSCO主
催の犯罪被害者支援講演会があります。講師は警察庁長官官房審議官の小笠原和美様です。いま社会問題となっている子ども
への性暴力に対する大人の私たちがすることが演題となっています。是非、聴講頂きますようお願いいたします。
野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田  和　弘　会員

＜6月22日の報告＞岡山北西RC野球部、ついに今季初勝利!
高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔平級”ツーベース＆盗塁
から一回裏に5得点。投げては“笠原・カーショウ”が知的ピッチ
ングで相手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ!」が全
員に火をつけたのは言うまでもありません。次戦6月29日、高松
南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!

 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
＜6月29日の報告＞大接戦の末3対2で惜敗しました。最後は、年でやられた感じです。しかしこのような試合ができるという事は、北
西も強くなりました。次は、絶対に勝ちにいきましょう。横山さん、岡本さん、応援ありがとうございました。
７月お祝い行事

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月７日）
焼きとうもろこしの冷製ポタージュ　　国産牛のカツレツ 西洋わさびのソースで　 
メリメロサラダ　　ココナッツとパッションフルーツのヴァシュラン仕立て　　
パン、バター　　コーヒー
次回のメニュー（７月14日）
愛知県産鰻の蒲焼き　　茄子田舎煮　　鱸湯洗いと本鮪のお造り
岡山県産こしひかりを使った御飯　  瀬戸内産真鯛の潮仕立て　  香の物　  コーヒー

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

6月22日 6月29日

前回メニュー（6月30日） 
森林どりの炊き込み御飯　
オムライス仕立て

ホームクラブ出席 100%表彰ホームクラブ出席 100%表彰 スマイル表彰スマイル表彰

川西  熊雄  会員
岡本  浩三  会員
高橋  峯男  会員
槌田  道弘  会員
山下  浩一  会員
与田  卓士  会員  
以上 6 名

高橋  峯男  会員
山下  浩一  会員　
西岡  貞則  会員
相原  利行  会員
笠原  英司  会員　
以上５名


